

Un Fonds ONU pour l'énergie verte LE FOND ENERGETIQUE INTERNATIONAL.

Face à la demande croissante d'énergie dans le monde au 21 ème siècle, nous devrions divorcer avec l'énergie carbone pour développer les énergies vertes non polluantes comme l'électricité, l'éolienne et hydrogène.

Il faudrait passer d'un système commercial (entreprises) ou étatique (pays) à un système supranational rattaché à l'ONU.

Nous devons dépasser la logique de marché capitaliste pour notre consommation d'énergie pour penser une définition de bien universel pour les terriens.

L'énergie est un bien nécessaire à tous les habitants de la planète.

On pourrait créer un Fond Énergétique International , le FEI – pour fournir de l'énergie verte, à un prix plafonné, sur une logique non spéculative.

Le FEI gérerait le financement , le développement , la production et la distribution de l'hydrogène sur planète.

Grâce à la banque mondiale les investisseurs pourraient financer une énergie propre en achetant des GREEN BOND (INVESTISSEURS PUBLICS -PRIVES = fonds de pensions, assurances, banques, États , particuliers.).